

# Schülerwettbewerb „Schule und Gesundheit!“ Klasse 2a

Die Kinder der Klasse 2a haben demokratisch entschieden:

Sie wollten im Kunstunterricht an dem Schülerwettbewerb „Schule und Gesundheit“ teilnehmen. Die Stiftung Kindergesundheit hat alle Kinder im Alter von 6 bis 19 Jahre dazu aufgerufen, sich zu überlegen, wie eine perfekte gesunde Grundschule für sie aussehen könnte.

Zuerst haben wir viele Ideen gemeinsam gesammelt.

Dann haben die Kinder sich selbst in Gruppen zusammengetan und überlegt, was sie auf ihrem Plakat thematisieren wollen.



Den Entwurf und die Gestaltung haben sie selbst entwickelt, lediglich die Fehler wurden verbessert.

Insgesamt haben mehrere Gruppen der Klasse 2a teilgenommen. Wir waren sehr überrascht und erstaunt, dass eine Gruppe den 1. Preis gewonnen hat und damit auch einen Gutschein über 150 Euro.

Alle haben sich riesig gefreut und beschlossen, die 150 Euro auch mit der Schule zu teilen. Das Gewinnerteam hat sich so z.B. überlegt, Spielgeräte für die Pause zu kaufen, sodass alle Kinder sie benutzen können.

Und hier ist das Gewinnerteam: Anderl, Johanna, Hanna und Hannah

